

Prodi Magister Ilmu Hukum FH UNAIR Raih Akreditasi FIBAA

Achmad Sarjono - JATIM.NETWORKS.CO.ID

Aug 5, 2022 - 10:24



Fakultas Hukum Universitas Airlangga (UNAIR)

SURABAYA – Sukses meraih akreditasi Foundation for International Business Administration Accreditation (FIBAA) untuk Prodi S1 Ilmu Hukum pada tahun 2019 lalu, [Fakultas Hukum Universitas Airlangga \(UNAIR\)](http://Fakultas Hukum Universitas Airlangga (UNAIR)) kembali meraih akreditasi serupa untuk Prodi S2 Ilmu Hukum pada tahun 2022.

Dekan Fakultas Hukum Universitas Airlangga (UNAIR) Iman Prihandono SH MH LL.M PhD pada Kamis (4/8/2022) menjelaskan bahwa keikutsertaan FH UNAIR dalam akreditasi karena FIBAA merupakan lembaga akreditasi internasional yang memiliki reputasi tinggi. Selain itu, akreditasi ini diakui oleh Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi RI.

Strategi Self Assessment Report

“Pertanyaan inti dari akreditasi internasional FIBAA adalah bagaimana kesiapan sebuah prodi untuk bisa memungkinkan prodi tersebut go internasional,” jelas Iman. Lebih lanjut, Iman menjelaskan bahwa pertanyaan inti tersebut dijabarkan ke dalam lima area penilaian.

Area pertama yaitu gambaran umum positioning institusi, termasuk program internasionalisasi yang telah dilakukan oleh prodi selama ini. Area kedua, berkaitan dengan proses seleksi masuk mahasiswa. Selanjutnya, area ketiga yaitu berkaitan dengan kurikulum dan beban studi. Sedangkan untuk area keempat berkaitan dengan fasilitas, jaringan alumni dengan industri, serta area kelima berkaitan dengan cara mempertahankan mutu dan kualitas.



Kegiatan akreditasi FIBAA untuk Prodi S2 Ilmu Hukum Fakultas Hukum Universitas Airlangga (UNAIR).

“Dua proses yang menurut saya berharga dalam menyiapkan akreditasi FIBAA ini adalah penyusunan self assessment report untuk mengakses kesiapan menuju akreditasi FIBAA dan online visitation karena pandemi Covid-19. Dimana dalam forum tersebut assessor melakukan interview lebih komprehensif pada stakeholder, mulai dari pimpinan universitas, pimpinan fakultas, para pengajar, staf, mahasiswa bahkan perwakilan alumni,” jelas Iman.

Rekognisi Kualitas

“Dengan sudah terakreditasinya kita (Prodi S2 Ilmu Hukum Fakultas Hukum UNAIR, Red), kita juga ingin mengundang mahasiswa-mahasiswi internasional juga putra-putri terbaik Indonesia untuk sekolah di Prodi S2 Ilmu Hukum Fakultas Hukum UNAIR,” terang Iman. (*)

Penulis : Tristania Faisa Adam

Editor : Binti Q Masruroh